

JUAN HIDALGO, NUEVO PRESIDENTE DEL TALAVERA TRAS LA DIMISIÓN DE TINO

"El grupo de los ex no iba a aportar mucho"

De momento parece que el Talavera CF se resiste a desaparecer. Eso sí, ya ha perdido una categoría -el lunes será club de preferente- y al último presidente: **Tino Muñoz**, que deja las riendas -como se decía en esta revista la pasada semana- a **Juan Hidalgo**. El nuevo rector ha declarado que el grupo de los ex no aportaba tantas cosas y promete que cuando se sepa en que categoría estará el equipo convocará una asamblea de socios.

EMILIO JIMÉNEZ



Formación inicial del Talavera CF en su partido de presentación ante el Pinto.

Preferente este mismo lunes, fecha en que finaliza la moratoria dictada por la Federación de Fútbol de Castilla- La Mancha para que el club blanquiazul satisfaga las deudas con los futbolistas de hace dos temporadas -a los que se le deben siete mensualidades- si quiere permanecer en Tercera división. Y es que en el seno de la entidad ya se tiene asumido que no se puede hacer frente a estas cantidades y todo se está preparando para que el equipo milite en la misma categoría que otros tres

equipos de la ciudad: Unión Deportiva, San Prudencio y Talavera la Nueva.

El hasta ahora presidente, Tino Muñoz, ya ha presentado su dimisión y ha delegado el cargo en su vicepresidente: Juan Hidalgo, que, de momento, ha prometido que "seguirá trabajando por el bien del club". Además, el nuevo rector del Talavera CF no se ha mordido la lengua en sus primeras declaraciones a los medios de comunicación y ha atestiguado que las soluciones que presentaba el grupo integrado por ex presidentes,

ex directivos, ex entrenadores y ex jugadores "no eran tangibles. Es más, muchas eran humo". El ya presidente no oculta que en un principio se ilusionó con la ayuda que parecía que iba a aportar este grupo, "pero al final decidieron drásticamente que ellos o nosotros. Pero tampoco tenían muchas cosas que aportar".

Reconoce que sí disponían de algunos patrocinadores que "algunos ya teníamos nosotros buscado. Necesitamos dinero en efectivo para poder negociar y eso nadie lo ha traído". El nuevo presidente, además, sostiene que se convocará una asamblea cuando se sepa en que categoría militará el club.

Por su parte, Copito -el ex jugador que ha negociado con Antonio Serrano con su ex compañeros para que rebajarán la deuda de 166.000 euros- asegura que "el grupo de los ex tenía todo preparado para que el lunes día 2 de agosto se cerrara un acuerdo y yo me iba a desplazar a Talavera, pero Serrano me llamó indignado y me comunicó que Tino Muñoz quería que el equipo estuviera en Preferente. Esto hizo que se rompiera el acuerdo".

El equipo, por su parte, ya ha disputado su primer partido de pretemporada -perdió 0-2 con el Pinto-y en la plantilla se encuentran tan sólo cuatro hombres de la pasada campaña: Bayarri, Cabeza, Gudiel y Víctor Martínez.